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70歳代
介護をしているので、上記に協力する余裕がない。しかし、人には迷惑はかけてい
ない。

60歳代 保健活動推進員の仕事として

60歳代 ２０年前に民生委員になってから、いろんな委員を頼まれ現在に至る。
70歳代 退職後、地域の自治会活動に参画し、○○が○○

問８　地域活動に参加したきっかけ

70歳代
地域で困っている人が居るのか？これが分からない。したがって答えようがない。
区役所は調査と結果の公開をやって下さい。町内会を利用しないで実行して下さ
い。区にはひまな人が居るようです。

70歳代
自治会○○65才以上の方々を対象に親睦会を発足し、その運用を過去10年間実施し
て○○、問題はこの1週／月の会合に出席しない人達である。

50歳代
自分が具合の悪い人なので積極的になれない。又、人の家に入りすぎてトラブルに
なるのも困る

70歳代
60歳代の時は子供のめんどうが見たかったです。その他何でも出来ることならして
あげたかったです。

70歳代 自治会用に高齢者の団体（クラブ）があればと考えています。
40歳代 当番の仕事を代わりに行う。（会談のポスター掲示、配布物を分けるなど）

70歳代 夫が病気になって思うこと。車での送り迎えが欲しいです。
70歳代 区と町内会とのつながりに血が通っていない。区の人件費節減のせいだろうか？

50歳代 病気を沢山抱えているけど外見は元気に見えて健康な人と同じ扱いになるのが困る
70歳代 十分とは言えないが、現在の生活に満足しています。

70歳代 今のところ夫婦で自分の事は何とかやっています。
60歳代 持病があるので他人の手助けは出来ないが、自分では現在困っている事は無い

70歳代
とくに、中学、高校生の登下校の時、歩道でのマナー（着衣、コンビニ買い食い）
が悪い。学校で「しつけ」をしているのだろうか。無論、家庭は然り!!

60歳代 現在老々介護なので自分が病気になった時が心配。

30歳代
環境意識の高まりもあり、できる限り公共交通機関(特にバス)の利用促進をしたい
もののダイヤや運賃について利便性が高いとは、十分に言い切れない。

国道に近いが、緑が少ないので沢山の緑が欲しい。70歳代
40歳代 地域の高齢化によるマンション管理の難しさ。（建物保全、役員選出など）

70歳代 地域ケアプラザ及び行政機関と地域の問題点をつなぐ機能

70歳代 参加したいが妻の具合が悪いため出来ない
70歳代 高齢ですので自分の事だけで精一杯です。

70歳代 今は相手が病気になると思うように動けない。

問４　最近気になること、心配なこと

問５　自身のことで、困っていることや手助けがほしいこと

問６　地域に困っている人がいた時、協力できること

問７　参加してみたい地域活動

70歳代 現在は1人で出来ますが、病気になられたら不安です

70歳代 独居老人の安寧対応対策（自己責任と行政並びに地域社会の責務）
70歳代 雑音（交通）
30歳代 犬のふんの放置、いやがらせのようにわざとふんを放置していく。

30歳代
汐見台の外灯が少ない、街路樹が伸びていて一層暗い磯子駅から汐見台団地方面へ
午後11時以降バスが少ない（無くなる）元磯子プリンスホテルの坂道が使えなくな
る時が非常に不便。

60歳代 地域が「固定」しない傾向（地域外の人々の侵入）



70歳代

地域に活動に参加している人達からの口コミ情報。
上記１～８迄の諸資料は完了しているが、余り○に残っていない。
各人のニーズ、問題、課題と直接結びつくような記事・内容になっていないため
か？

70歳代 ほとんど知ってるが、深くかかわったことはない。

問１２　地域情報の入手手段

60歳代 89歳の年寄りがいるが民生委員はあいさつがないので見たことがない。
70歳代 町内会自治会副会長。

60歳代 桜の花の頃に裏の林でウグイスが鳴く。

40歳代
その活動が本当に意味のある活動であると参加者本人が折にふれて確認、実感でき
ること(やり甲斐と一般への周知)

問１０　あなたの町で自慢できること

50歳代 自分がかかる費用が交通費ぐらいなら助かる

70歳代

地域にはNPO、ボランティア、サークル、その他人のため協力している団体、グ
ループがどれだけ居て、どのような活動を行っているのか？簡単にまとめた表を配
布すべきである。毎月配布される県と磯子では字が小さすぎ把握しにくい。これ大
切ですよ。

60歳代
委嘱されている仕事だけならよいが、社協、スイッチＯＮなど行事にかかわること
が多すぎる。

70歳代
行政の方針、目標、課題と問題、課題が知りたい。
これが理解できれば、地域の問題、課題と結びつけて、○体は活動展開が可。

70歳代

70歳代

30歳代
同世代の人など、近所の人などで知り合いを作れる。
機会をたくさん作り、声をかけて会えるようになっていけることが必要だと思う

70歳代

ⅰ）上記計画目標を始めて○法することが出来○○。
ⅱ）"誰もが幸せに暮らせる町づくり"が目標であるとすれば、世代別にニーズ・問
題、課題を整理し、優先順位を決め、プロジェクトを編成（モデル地区を決め）
し、行政の支援を経て、成功事例をつくって、横展開することが必要か。
ⅲ）この際、必要なことは、世代間を横にらみしつつ、世代間を調整する機能、機
関（○○）を配慮しないと、世代間のバランスを欠くことになるので要注意。

40歳代

20歳代

地域活動の最大の関心事は「ゴミ」です。定期的に行われるゴミ回収はもちろん、
周囲のゴミ投棄は町の美観や愛着心を阻害する問題だと思います。町ぐるみでゴミ
投棄のクリーン作戦なるものを活動対象とするのはいかがでしょうか。

バスの２人がけの席で横になって寝ている高校生、歩道のない道で横に並んで道を
ふさぐ中学生等、子供のマナーの悪さが気になります。親はもちろん、地域の大人
も注意していく必要があると思います。

散歩クラブの様な物が有ってもいいと思います。
いくつかのポイントを決めて２人以上集まれば、その時その時で自由に歩く。
子供大人世代を超えたおつき合いが出来るのでは？

40歳代 町内会同士の連携、福祉にもっと予算をかけてほしい。
地域保健体育会でも車の配車こないと人が集まらない。

30歳代

あいさつを知らない人とでもかわせる町。あいさつ運動などもっと学校でもとりく
んでいければいいと思う。
顔をみたことある人や声をかける人が増えれば人と人とのつながりがもっと増える
と思う。

問９　地域活動に参加又は継続するために必要な条件

問１１　知っている団体及び名称

問１４　「誰もが幸せにくらせるまち」づくりを達成するために、どのようなことに取り組んで
いく
　　　　ことが必要か



産婦人科、保育園を増やす。もしくは入りやすくする。私は横浜出身ではないの
で、家族や親戚が近くにいて子育てを頼れる人がいません。今はまだ子供はいませ
んが、現状横浜で子育てをする自信が全くありません。

30歳代



12月に現在の住所に引っ越してきましたが、賃貸の方が多い為か、子どもが少ない
為か、こども会がありません。2人の子を持つ身としては、地域の方との交流もし
たいのですが、その場がなくて寂しく感じます。気軽にお金をかけずに使える集会
所のようなものを作ってもらえたら、もっと地域との交流をもつ事が出来るのでは
ないかと思います。

20歳代

近所づきあいについては、近年は個人情報（プライバシーの侵害に当たるという原
則で）という言葉が行き過ぎ傾向にあるようで、近所づきあい、交番（地域）の家
族状況聞き取りもなくなり、難しい時代になったと感じる。

50歳代
汐見台はとても良い街と思いますが、商店街がさびれていると思うので、もっとに
ぎやかになればと思います

70歳代
高齢の為他の作業のお世話はできませんが、今年度の階段当番で自分の係はきちん
とやっております。

30歳代
子育て相談、託児施設の充実。高齢者のコミュニケーションの機会、子供や若者と
の交流の場やサポートする機会など。

50歳代 引っ越ししてまだ日が浅く、よくわからない。

30歳代
定年後、民間ホームヘルパーなどよりは安価な有料ボランティア活動などがたくさ
んあれば、体力と時間に余裕ある６０、７０代とちょっとした助けが必要な高齢者
の双方にとって良いと思います。

汐見台は、これから高齢者が増えるのと新しいマンションができ、若い家族が多く
なるように思います。自然が多い地域がいつまでも続くと良いと思います。

敷地内に不法投棄やふんの不始末が見られ、処理に困ります。誰もが幸せに暮らせ
る為には、他人への気遣い、ゴミ投げなどの決まりを守る事が大切だと思います。

30歳代

汐見台は、夜人通りが少なく、最近は車上あらしもあり物騒なので、何か改善が
あったら良いと思う。トンネル周辺等

40歳代

20歳代
０歳から赤ちゃんをあずけられる施設も豊富にほしい。（若い世代が安心して働け
る環境作り）

20歳代
一人暮らしのお年寄りの方、困っている方などと気軽に助け合うことができたらい
いなぁと思います。

60歳代 義務感にならない程度の自分の特技を町づくりに役立てる事。○○○○等。

30歳代
皆で協力をして声を掛け合い、1人で困ったり悩んだりしない様な話しやすい談話
室等があれば良いと思います。

60歳代
引っ越してきたばかりなので、これから地域の情報を得て、参加したいと思いま
す。

60歳代 高齢化が進み、若い方々が入っての取組みは出来ないか。

60歳代

50歳代

70歳代

目標は全国共通の合い言葉で横浜市磯子区の特徴がない。差別化を図る意味でも目
標のコンセプト（磯子なりの）を策定し、それぞれのコンセプトを実行するための
試行をどのようにやるのか、具体的に示して欲しい。まず、区民に聞く前に区とし
てどうしたいのか？これを明確にして意見を集約されたらどうしたいのか？これを
明確にして意見を集約されたらどうでしょうか？

70歳代
よくＮＨＫのお困りご近所など見てますが、皆が協力して何かすることが一番良い
案が出るような気がします。

30歳代
ゴミ出しのマナー、犬の散歩のマナーなど。マナーが悪い人が目立つの、なんとか
その点を改善する事が大切だと思います。

30歳代 保育施設が増えるなど、子育て環境の整備

30歳代 防犯対策。

70歳代
子供達の地方転勤やらで身内が近くに居ない一人暮らしの方達の力になって頂き気
軽に相談できる。身近な地域福祉の充実した町であり続けて頂きたいとお願致しま
す。



60歳代
前のアンケートにもありますが、高齢化社会に対する施策。役所等の情報が複雑過
多だと思います。

汐見台から屏風ヶ浦駅に行く道から、環2の横断歩道の信号が環2の5ｍ手前まで行
かないと見えません。改善してほしいです。

60歳代

70歳代

30歳代
どのような活動をしているか、集まりなど、もっとわかるように情報を発信して欲
しい。区役所まで行って聞かないと、パンフレットをもらわないと分からないので
は困る。

福祉実行委員会・スイッチON磯子の一体化を考えてはどうか。役員が○○してい
る。年度末には会計で困ることがある。他の地区ではどうなのか。連合主導で進め
ていると聞いているが。区の方式を明確に指導すべきではないか。

40歳代 問14の問題を推進してほしいと思います。

20歳代
安心な街づくりに取り組んでいただきたいと思います。特に歩道の確保されていな
い道が多いことが気になります。

土曜日も日曜日も区役所は市民のために対応すべきだと思います。会社員になれば
平日は区役所に行けないので。仕事中に電話も出来ません。町内会の書類等で判ら
ないことがあっても聞けず、結局会社を休むことになり、何かおかしいことです。

50歳代

60歳代

ⅰ）区役所の組織及び、協議会の機能に関する知識がないので、提案できません。
ⅱ）重要なことは上記組織よりも、問14で答えた（ⅱ）項の世代間のニーズ問題、
課題が地域特性によって差異があるものと思われるので、これらを踏まえ戸別区分
をその中で課題設定にあるものと思います。
ⅲ）問11の設問対象団体名も"誰もが幸せにくらせる町づくり"に必要な団体です
が、もっと"切り口"を変えて編成を取り組みが必要でないかと思います。

30歳代
・各個人・家庭の自立支援
・道徳教育の拡充

70歳代

昔とくらべるとましにはなったと思います。
が、こちらは少ない知識で役所の窓口に出むいておりますが、聞かれた事以外は
「おしえてくれない」高齢社会に合った対応をして下さい。多分、こう感じた人は
沢山いると思います。

20歳代

駅前の緑がもっと多かったらいいなと思います。
汐見台団地はわりと緑が多くて落ち着くので愛着もわきますが、駅の方へ行くと殺
伐としていて残念です。夏ももう少し街路樹が多いと涼しいと思うのですが。（涼
しいと言えば、最近特殊なアスファルトを敷いた道路ができましたが、あれはとっ
ても嬉しいです。）

50歳代
磯子区は静かな街と感じます。いいのですが、もう少し活気があっておもしろい所
があればいいなと思います。

70歳代
私は一人暮らしをしておりますが、一人暮らしの方は沢山いらっしゃると思いま
す。保健の事等、区役所の窓口で伺うと係の方が判り安く教えてくださいますの
で、大変感謝頂いております。

70歳代

区役所には月に１回弱行きますが、各階共仕事に夢中な人は少ないように思われ
る。区員には区の取り組むべき課題を（担当毎に）与えて、ひまな時は良く考える
よう指導と教育を徹底して貰いたい。町内会から吸い上げたり、町内会にやらせる
前にエリモトを正して欲しい。

30歳代
保育付で母親だけが参加できるイベントがもっとあるとよいと思う。
母親のリフレッシュのために。保育がないと地域活動に参加したくてもできませ
ん。

60歳代
社会福祉協議会のタクシーは１ヶ月くらい前に申し込むシステムだそうですが、実
際に必要な利用はとてもむずかしいと耳にします。

60歳代

スイッチＯＮ磯子や社協としての活動は地域の福祉としては同じなのに活動費の出
所が違うのでそれぞれの活動をしなければならない行事が多すぎても担い手がな
く、お金も無駄使いのように思える（一人一人にきめ細やかな福祉をと思っていろ
いろ行事を作っても出てくる人は同じ）本当に必要なものは何なのか？
親の介護も自宅で看るのに限界があり、子供の数が少なくなっている現状をみると
誰が介護をするかは今後大きな問題になると思う。今からその受け皿を準備して
いってほしい。ねたきりにならない保障などないのだから！

問１５　磯子区役所の各課や社会福祉協議会が取り組むべき事柄で気づいたこと



30歳代 横断歩道の歩車分離化を推進してほしい。

30歳代
窓口の方の対応の良し悪しに差がある為、伺うのがいやだと思う事があります。現
在のサービスの提供をしているだけでもいいと思いますが、上記対応については考
えて頂きたい。

50歳代

乳がん患者なので、汐見台病院か区役所で、外科医をよんで乳がんの勉強会をやっ
てほしいです。隣の区ではやっているんですが、磯子区はまだ小さいの（去年の
秋）しかやってなくてやってくれたらいいなと思いました。去年の区役所でやた市
大の石川先生の話がとても良くて公会堂でこれやったら、もっと人が沢山来ただろ
うと思っていたので。

70歳代

ⅰ）隣近所を自治会、民政委員とケアープラザとが、一体となって、独居老人を
○○る制度のオーソライズ化。自己責任、個人情報保護法等々の理由による制約。
ⅱ）世代間のコミュニケーションの円滑化と促進する場を設けること。
ⅲ）現在"○○の住居を考える研究会"を開催し、"誰もが幸せに安心してくらせる
住居づくり"を考案中である。この中で行政のバックアップをお願いしたい事々が
想定されます。よろしくご指導下さいますようお願い致します。"

20歳代
看板規制をもうけて、美観に配慮した町にする（むずかしそうですが...）でもき
れいな町になったら、町の活性化にもつながると思います。すいません。これは私
の住んでいる町というよりも磯子全体のことです。

問１６　あなたの町で、こんな取組があったらいいなと思うこと

50歳代 磯子区祭とか区主催の行事の活性化。→特に子供、お年寄り向き

60歳代

県・市所有の空き地を地域住民に一部開放してほしい。
公園やマンションばかりにしないで自由広場として、他にドッグ、ランニング、グ
ランド犬の散歩が多くなり、公園で迷惑している人も居るから、ボランティアで管
理運営がきたらよい。そんな専用広場があっても良いのでは。

70歳代

学校と家庭の結びつきが地方に比べ欠如しているように思われる。学生達の礼儀作
法をしっかりやって貰えるよう要望したい。
１）歩道を我が物顔で歩く。　２）大人や老人が歩いて来てもよけない。
３）服装がだらしない。　４）ゴミを捨てて困る。（とくに食べカスやパッケー
ジ、飲みもの容器）

70歳代 観光バス旅行

自治会同士がもっと交流をもてたら良いと思います。他の自治体からいろいろなヒ
ントがもらえそうです。

40歳代

50歳代
生活：不自由な生活をしている人、自由な生活をしている人、それぞれの人がその
立場で平等と思えるような環境作り。画一的な判断ではなく、各事情を新釈して行
政を進めていただきたい。

70歳代

補聴器の支給について
使用する人によって様々の聴声の違いがあるその人の適した補聴器でないと支給の
意味がない。規定の補聴器のみではなく少し融通をきかせて高級品ではなく使用す
る人に合った補聴器の支給を望みます。器種の選定をしないでください。

40歳代
問14の活動を定期的に行うことで、住民各人にゴミ投棄に対する意識を喚起するこ
とができると思います。

70歳代 皆がたのしく集える場所、会館（集会所）

20歳代
乳幼児対象のプレイルーム（常時開放的で気軽に利用できる。無料）や、体育館、
勉強スペース等、もっと身近な場所に設置されていたら利用しやすいのではないか
と思います。

60代以上の人々が多い団地にゴミの分別等分からない時に手伝う人があったら良
い。

60歳代


